

THIERRY 1^{ER} (511 – 533)

Thierry 1er, incarne le fondateur de l'Austrasie et le vainqueur de la Thuringe

Origines

Thierry naît vers 485, avant le mariage de Clovis avec Clotilde. À la mort de son père en 511, le royaume franc est partagé entre ses quatre fils. Thierry, en tant qu'aîné, reçoit la plus grande part : l'Austrasie, autour de Metz et Trèves. Son statut d'aîné lui donne du poids, mais il reste concurrencé par ses demi-frères.

Famille et descendance

Thierry a un fils, Théodebert 1er, qui lui succède en Austrasie et poursuit son œuvre militaire. Sa fille, Théodechilde, devient abbesse, reflétant l'influence chrétienne croissante. Il assure ainsi la continuité de sa lignée malgré la rivalité entre branches mérovingiennes. Ses descendants marquent durablement l'histoire des Francs.

Règne

Il mène une grande campagne contre les Thuringiens, remportant une victoire décisive en 531. Cette conquête élargit considérablement son royaume. Il participe aussi, avec ses frères, à la guerre contre les Burgondes. Son règne renforce l'Austrasie comme centre de pouvoir mérovingien.

Mort

Thierry meurt en 534, après plus de vingt ans de règne. Son fils Théodebert lui succède immédiatement en Austrasie. Sa mort marque la consolidation de l'Austrasie comme royaume stable et distinct. Il reste une figure importante mais un peu éclipsée par Clovis et ses autres fils.